



美馬ロータリークラブ週報

7月1日 火曜日

Vol. 3 9 3

例会出席者 25名 (会員数 28名) 出席率 89,3%
メーキャップ 三好亘、山内浩司、森廣一
修正出席率 100%
ゲスト 短期交換留学生2名 ケイトハーゲンセンさん/フィービーハルパーさん

会長挨拶

7/1 は第64回社会を明るくする運動に関する伝達式が美馬市庁舎でありました。その後、地域の非行防止の担当として、地元の三島中学校へ行きました。校長先生と話している中で、最近の子供たち、親御さんは大変で悩んでいると聞かされ、社会が変わってきているという感じを受けました。

今日は短期交換留学生でニュージャージー州からケイトさんとフィービーさんにお越しいただきました。先ほど、「どうですか?」と尋ねたら、「大変ハッピー! 楽しい。」と答えたので、よかったですと思いました。ホストファミリーの小田さんの温かい「お・も・て・な・し」があつてのことだと思います。わずかな日にちではありますが、よろしく願いいたします。この一年間、一生懸命頑張りたいと思いますのでよろしく願いいたします。

幹事報告

到着書類 第28回ローターアクト地区大会の御礼と大会資料送付のご案内
阿南中央RCから 三好和義 伊島芸術祭「楽園」2014のご案内
ロータリーの友7月号 と ロータリー手帳 2014
到着週報 脇町RC
連絡事項 例会終了後、理事会を開催いたしますので理事の方は残ってご出席ください。

委員会報告

国際・世界社会奉仕委員会(三好委員長)

6/29 に会長・幹事と私とホストファミリーの小田さんのご家族と一緒にグランヴィリオホテルのウェルカムパーティーに行きました。フィービーさん、ケイトさんの交換留学生の二人は、徳島に4泊5日の予定で滞在します。

フィービーさん、ケイトさんの交換留学生の二人より一言ずつ御挨拶。

7/2 18時より、鴨島のアンジェリーナで交換留学生の歓迎パーティー開催の連絡。

プログラム委員会 今期クラブ運営について

1、青木会長

皆さんこんばんは。2014-2015年美馬RC、第9代目の会長として1年間務めさせていただくことになりました。微力ではありますが、みなさんご協力のほどよろしくお願いいたします。今年は皆さんもご承知の通り「午年」です。私も馬のように広い視野を持ち、この美馬RCの発展のために力を出していきたいと思っております。「一馬(いちば)の奔る、一毛(いちもう)の動かざるはなし」ということわざがあります。これは、馬が走れば全身の毛が動き、動かない毛はない、という意味であります。上の者が行動を起こすと、他も一斉に行動を起こすことを表しています。私のかじ取りでこの美馬RCがどのように動くか責任を感じているところでございます。もう一つ、「驥は一日にして千里なるも、驚馬も十駕すれば之に及ぶ」(きは、いちにちにしてせりなるも、どばもじゅうがすれば、これにおよぶ)。驥(き)とは、一日に千里を走る名馬のことです。驚馬(どば)とは、足の遅い馬のことです。駕(が)とは、馬に車をつけて走ることを意味します。つまり、足の遅い馬であっても、十日間走れば、一日に千里を走る名馬に追いつくことができる、という意味です。まさにこれは私のことだと、この一年間、才能はなくても、皆さんの協力によって、どうか美馬RCを輝かしいものにしたいなと思っております。

また、馬の話ではないのですが、「堪忍五両 思案十両」我慢すれば五両分ぐらいの得になるし、その上に物事の道理を考えて行動すれば十両分ぐらいの得があるという意味。忍耐と思慮深さの大切さを説いたもの。このことを肝に命じて、一年

間頑張っていきたいと思います。なにとぞ温かくご協力のほどお願いしたいと思います。

2014-2015 の国際ロータリーのテーマは「ロータリーに輝きを」です。国際ロータリーの会長のゲーリッシュKホワンさんは「ロータリーは、誰でも何かを探してくれます。ロータリアンは1世紀以上に渡り、奉仕することを目的とし、世界中の地域社会で集まってきました。私たちはみな、ロータリーファミリーの一員であり、ロータリーの奉仕の経験から多くを得ています。ロータリーについて私たちは、友情をはぐくみ、地元へ貢献し、より安全で健康な世界を実現するために力を尽くさなければなりません」と言っております。2014-15 年は、ロータリーの奉仕を人々と分かち合い、クラブをより強力なものとして、地域社会でロータリーの存在感を上げていく。2670 地区の佐々木ガバナーは、地区のテーマとして「個々の光で一部を照らし、世界を輝かそう」と、皆さんにお願いしております。私たちも地域にどんどん貢献をして皆さん方に喜んでいただけるように致したいと思っております。美馬RCの皆さんの光で一隅を照らし、社会を輝かせていこうではありませんか。皆さんの温かい思いやりの心と人としての正しい心、そういうことをやるためには、まず、いわば「寄付」というようなものが届いて参りますが、皆様の温かい心、寛大な心ということで、地域貢献に関して十分ご理解を願えたらと思っております。

北室淳子さんの事務所にて、目にしたものがあります。私も半田の郵便局で長く勤めたのですが、半田の役場の前に石碑があることに気づきませんでした。今から二百年前の江戸時代後期に半田の地に学び舎があり、石門心学「根心舎」と言って「勤勉・誠実・正直」を理念として、人間としての道、本心を見つめる「心学」を説き、多くの生徒を輩出した。ものづくりや商いをしながら心を学ぶ教えは、商いや日々の暮らしの中で、「仁・義・礼・智・(心)」、剣道の袴の折が五つあるのは、その五つの教えがあるため、仁(他人を思いやる心)義(人としての正しい心)礼(相手を敬う心)智(知恵を商品に生かす心)とされています。機会があれば見に行ってください。

私たちも、そういうような精神を持って、奉仕という大きなものに携わっていきます。そういう考えが本来の意味をもつように思っています。地域貢献について皆さんにお願いしました。どうかこの一年、そういう心を忘れずをお願いしたいと思います。

私も今年度の目標として3点あげております。1つは「明るく楽しく仲良く」をキャッチフレーズとして親睦を充実させたいと思っております。みなさんにはわだかまりなく、お互い溶け込んで、そういう美馬RCを作っていきたいと思っております。特に仲良く、よろしくをお願いしたいと思います。またもう1つは、地域貢献をして、社会奉仕活動をじっくり実践していく。3点目は毎年の課題ですが、会員増強です。

皆さんとともに和気あいあいと仲良くやっていきたいと思っておりますので、この1年間何卒ご協力のほどお願いいたします。

2.矢野幹事

私は美馬RCに入会して今年で4年目です。まだ何もわからない若輩者というか、まだRCのことを理解できてない未熟者でございます。留学生のウェルカムパーティーも29日に行きまして、留学生の皆さんの積極的な姿を目の当たりにして、これも1つ幹事という役をいただいた役得と言えるのかもしれません。彼らの洋々たる前途を感じてきました。私はあの年齢では、とてもではないですが留学するなど、頭にもなかつたと思っております。ロータリークラブの森さんに背中を押され、青木会長の勧めもありまして、お受けをしておりますが、会計の藤さんの言葉をここで拝借します。「頼まれ時が試され時」という言葉です。これもロータリーでいろんなことを勉強するいい機会だと受け止めております。私は、まだまだ未熟ですから、青木会長、前川田会長のような格調高いことは言えませんが、今年の地区のテーマは「個々の光で一隅を照らし、ともに世界を輝かそう」です。輝きのあるものは、磨きをかけないと輝きません。宝石でもなんでも、研磨をかけないと輝きがおこりません。日々の例会を充実させたいと思っております。そこで、皆さんには、気持ちよく例会に来ていただけるように、青木会長、私で、僭越ながらお世話させていただきます。至らない部分は皆さんの叱咤激励を頂戴し、一年頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

3.藤会計

皆さんこんばんは。このたび会計という大任を仰せつかりました。僕も入って4年目で、会計という仕事をやります。私の前職は自衛官です。首から下でしか仕事したことない人間が、頭を使う仕事はどうかと思いますが、今、だいぶ頭が白くなって前から禿げてきつつあります。一隅を照らすという地区のテーマにかけています。前会長までにはいきませんが、新会長と新幹事といういろいろご指導を賜りながら、確実にこなしていきたいと思います。皆様のご協力がなければできませんので、よろしくお願いしたいと思います。

4.七田SAA

今期、SAAとして例会を運営させていただきます。なにとぞよろしくお願いいたします。活動計画にも書いたのですが、会長・幹事の指示に従って正しく運営をしていき、気配りをしながら、スムーズな会運営に努めていきたいと思っております。親睦委員会と協力をしながら、来賓・来客の心温まるおもてなしを心掛けます。わからないことばかりで皆様にご迷惑をおかけするかもしれませんが、この一年間一生懸命に頑張っていきたいと思っておりますので、どうかご協力をよろしくお願いいたします。

5.プログラム委員長 戸島

もうすでに今期一年間のプログラムの計画書を出しておりますが、気が付いたことが最初の例会が今日7/1であり、最後の例会が来年の6/30です。1年間フルに例会がありますので、よろしくお願いします。年に一回は皆様方に卓話、あるいはクラブアッセンブリーなどを一回は担当していただきたいと思っております。卓話の内容については、皆様の職業経験と属される業界の情報であるとかあらためて自己紹介をされる方がおいででしたら、現状なり自己紹介をされるのは歓迎しております。毎回約20分間お願いしております。3回の予備日を設けておりますので、もし変更がありましたら、当たっている例会の2週間前に私どもに変更のご連絡をお願いいたします。また外部卓話をお願いされる方につきましても、私どもに2週間前までに連絡をお願いします。この1年間プログラムにつきましてよろしくご協力をお願いします。

6.親睦委員長 長浦さん

みなさんこんばんは。親睦委員長を務めさせていただきます。よろしくお願いします。

7月には会長・幹事・会計の慰労会を計画しております。またクラブ計画書を見ていただいたらわかると思います。親睦委員長としては、皆さんの出席を切に願っております。来週の慰労会、21名の出席となっております。忘れないようにお願いします。

7.出席委員長 廣澤さん

西岡レストランさんに食事の都合ございますので、出欠の連絡をその日の午前中までには、必ずご連絡いただけるようお願いいたします。



ニコニコ

- 三好会員(インディゴソックスが前期優勝しました。ありがとうございました。)
- 青木会長(今年一年間よろしくお願いします)

次回例会 プログラム

2014年7月8日(火) 18:30からレストラン西岡
会長・幹事・会計慰労会を行います

欠席者 田野寿一、林秀樹、青木博美

欠席の会員はメイクアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長までご連絡をお願いします。